

Le 13 janvier : réunion avec nos collaborateurs.

Nous abordons la question du projet à soutenir et Cécilia me propose le parrainage d'enfants soutenus par l'association « Albergue Villa Esperanza ». Il s'agit d'une institution qui accueille de jour +/- 360 enfants de 4 à 16 ans. L'Albergue accueille des enfants de milieu défavorisé afin de leur offrir une alimentation adéquate, un bon suivi médical (vaccination, médicaments, vitamines, déparasitage, ...), un suivi au niveau des habitudes d'hygiène corporelle ainsi que développer toutes leurs habilités (physiques, psychomotrices et intellectuelles). Ces enfants peuvent, de cette façon, continuer à vivre dans leur famille. Ce centre se trouve à Azua, à +/- 1h30 de Saint-Domingue.

Le parrainage d'un enfant pour un an s'élève à 220 €. Notre service s'est engagé à parrainer deux enfants, une fille et un garçon de 4 ans : Albert Alexander, né le 07/07/2014 et Genesis Marie, née le 19/10/2014.

Il est possible de s'engager comme parrain et même de demander à rencontrer votre filleul(e) une fois sur place mais cet engagement doit perdurer, c'est donc un vrai engagement à long terme.

Albergue y Escuela Villa Esperanza

c/Joaquín Reyes #1

Apdo. Postal 132

TEL: 00 1809 / 521 4484

FAX: 00 1809 / 521 4979

Correo electrónico: operarias_misioneras_azua@hotmail.com

